



夏休みまで、あと2週間。大雨による休みもありましたが、子ども達は元気よく1学期のまとめを頑張っています。



水との生活

水泳指導が始まっています。臨時休業で、何度か中止になった学年もありますが、子ども達のあげる水しぶきに、夏の到来を感じます。プール開きの時に水泳をする意味について次の二つのことを話しました。

「泳ぎを覚えて、自分の命を自分で守ること」

「水泳、水遊びのおもしろさを知ること」

泳力を付け、夏の間、水との生活をしっかりと楽しんでほしいと思います。



犯罪防止教室

呉警察署より育成官を招いて5・6年生を対象に「犯罪防止教室」を行いました。子ども達は、コンビニの店長さんから万引きの実態について話していただいたり、仲間から悪いことに誘われた時の断り方について考えたりしました。万引きの違法性を知り、「万引きはいけないんだ。」という気持ちを強く持つことができたようです。

- ◎ 誘惑に負けない強い心を持つ
- ◎ 普段の学校・家庭生活を正しく送る
この事が、強い自分を育てる。

いじめ撲滅集会

6月28日(金)に「いじめ撲滅集会」を行いました。当日は、地域の方やPTAの役員さんも参加して下さいました。私は、集会の中で、学校はいじめを絶対に許さない事、みんなは決して一人ではない事、まわりの誰にでもいいから相談する事等について訴えました。PTA会長さんからは、友達の気持ちを考えること、普段からきちんとした生活をする事の大切さについてのお話がありました。DVDを視聴した後、集会の最後に参加者全員で「いじめ撲滅宣言」を行いました。

今、いじめのアンケートや保護者の皆さんからの相談を受け、学校全体で「いじめの芽」をなくすための取組を進めています。学校、子ども、保護者、地域が一緒になっていじめを許さない学校にしていきたいと思います。今後も不安なことや困ったことがありましたら、遠慮なくご相談下さい。

ドレミタイム
うつくしい響き

西小の自慢の一つに、「さわやか歌声」があります。先日、ドレミタイム(音楽朝会)で、6年生が校歌をリコーダーで演奏してくれました。他の学年は、6年生のすばらしい演奏に真剣に聞き入っていました。6年生の感想を紹介します。



みんなが私たちの演奏を静かに一生懸命聴いてくれたのがとてもうれしかったです。演奏が終わっても、みんなこっちの方を見ていました。

六年 正木佑奈

みんなが一斉に「ソ」を吹いた時、自分も吹いているのに、「あっ、きれい！」と思いました。九十人もいるとやっぱりきれいです。今日のドレミタイムは、最高のできだったです。

六年 福 爽乃

少し緊張したけど間違えずに覚えて吹くことができました。一つのきれいな響きになって良かったです。この校歌も6年生の自慢として新たな西小の伝統になりそうな予感がします。

六年 松谷理央